



くりがおか

学校便り NO.3

2023/6/19 (月)

栗ガ丘小学校

第54回運動会が開催されました



5月27日(土)、5月のすばらしい晴天に恵まれ、爽やかな風が校庭を吹き抜ける中で、1学期最大の行事である、第54回運動会が開催されました。

1年生から6年生までこれまでの練習の成果を存分に発揮して、精一杯取り組む姿が見られました。一つ一つの種目、競技、係活動、そして、応援の中にその子にとっての学びがあり、初夏の日差しのようにキラキラと輝いた1日でした。今年度は栗ガ丘小学校完全統合51年目にあたる年となり、運動会の中でも6年生が、51年目の新たな時代を感じさせる、素晴らしい表現を発表しました。

当日は保護者の皆様、地域の皆様にはエリアを制限しての立ち見による応援をお願いすることとなりましたが、多くの声援と拍手で、盛り上げていただきました。ご協力ありがとうございました。



〈開会式・入場行進〉(全校)



〈かけっこ・短距離走〉(各学年)



〈かざぐるまひろい〉(来入児)



〈綱引き〉(5・6年)



〈バンブーリレー〉(3・4年)



〈玉入れ〉(1・2年)



〈いなずまりリレー・たいようリレー〉(全選抜)



〈51年目の新しい時代へ〉(6年)



〈弾季舞〉(全校)

裏面もあります。

校長講話がありました

6月15日（木）、前田博展校長先生による校長講話がありました。

絵本「ねずみくんのきもち」（作：なかえ よしを 絵：上野紀子 出版社：ポプラ社）の読み聞かせをしていただき、「相手を思いやることの大切さ」や「みんなで助け合うことのすばらしさ」について学びました。全校で取り組んでいる「ありがとうの木」について、校長先生がお話になったときに「（みんな）つながっている」とつぶやく児童もいました。

栗ガ丘小学校では、6月5日（月）から6月16日（金）まで、なかよし旬間を実施しました。旬間は終わってしまいましたが、これからも日々の自分を見つめなおす機会を大切にしていきたいと思います。



クラブ活動がスタートしました

6月15日（木）に第1回が行われ、令和5年度のクラブ活動がスタートしました。今年度は、児童の希望から新たに6つのクラブ（ポッチャクラブ、手話クラブ、日本舞踊クラブ、篠笛クラブ、フラワーアレンジメントクラブ、手芸・工作クラブ）を立ち上げ、小布施学園コミュニティ・スクール運営委員の皆様や小布施町社会福祉協議会の皆様にご尽力いただき、新たなクラブ講師を地域の方々や専門の方々をお願いすることができました。また、今年度も継続して、多くのクラブで地域の方に講師として来校いただき、ご指導をいただいています。皆様のご支援とご協力に感謝です。



非違行為根絶に向けて

栗ガ丘小学校では、非違行為の根絶に向けて、常に職員自身の行動を振り返ること、お互いに支え合いながら批正し合える人間関係を築くことを目指して、非違行為防止委員会を設置し、「非違行為防止研修」を、毎月計画的に実施しています。

4月より毎月の初めに、「交通安全」や「非違行為0」の誓いを自署しています。また、チェックシートを用いて日頃の自分を振り返る機会を設けました。学校が子どもにとって安心安全な場であるよう確認し合い、密室での指導にならないように、廊下からの窓には掲示物を貼らないようにするなど、これからも子どもたちのため、教師自身のため、学校のために取り組みを続けていく予定です。

裏面もあります。

【文責 教頭 北澤 佳一】